

Lageplan



**International Office /
Guest Relations Management**
Frauenklinikstrasse 24
8091 Zürich

IO: +41 44 255 54 54 / international@usz.ch
GRM: +41 44 244 14 14 / grm@usz.ch
www.usz.ch/en/international-patients

NORD2:
Office Room in 664 A / Lounge Room in 672 A

Anreise mit den öffentlichen Verkehrsmitteln: Nehmen Sie die Tramlinie 6, 9 oder 10 bis zur Haltestelle ETH/Universitätsspital oder Haldenbach. Die Anmeldung befindet sich am Eingang NORD1 (Information). Dort wird Ihnen der genaue Weg zum International Office (NORD2 A 664) erklärt.

Anreise mit dem Auto

Die Anzahl Parkplätze am USZ ist sehr begrenzt. Bei den Vorfahrten zu den Patientenaufnahmen ist nur das Ein- und Aussteigen gestattet. Gebührenpflichtige Parkplätze für Besucher sind im Plan eingezeichnet. Freie Parkplätze in der Nähe können auch auf der Online-Parkplatzbörse www.pls-zh.ch gesucht und gebucht werden.

Arrival by public transport: Take tram line 6, 9, or 10 to the stop ETH/Universitätsspital or Haldenbach. Registration is located at the NORD1 entrance (Information). There, you will be provided with directions to the International Office (NORD2 A 664).

Arrival by Car:

The number of parking spaces at USZ is very limited. At the patient admission drop-off areas, only boarding and alighting are permitted. Paid parking spaces for visitors are marked on the map. Available parking spots nearby can also be searched for and booked on the online parking platform www.pls-zh.ch.